

Economíahoy.mx

Fitch ajusta de negativo a estable panorama crediticio de México

[ECONOMÍAHOY.MX](#) - 10:59 - 3/08/2017

La calificadora Fitch revisó de negativo a estable el panorama crediticio de México, derivado de menores riesgos para el crecimiento económico del país y una estabilización en la deuda pública.

En un comunicado argumentó una postura moderada por parte de Estados Unidos en la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), y con ello menores riesgos para el crecimiento del país, las exportaciones y daños en los flujos, como las remesas.

En este contexto, la calificadora reconoció la resiliencia de la economía local y estimó que el Producto Interno Bruto (PIB) crecerá 2.0% este año y 2.4% durante 2018 y 2019, apoyado por la implementación de las reformas estructurales, la recuperación y los precios petroleros. Añadió que las autoridades han demostrado su capacidad para superar los desafíos.

En contraste, entre los riesgos a la baja para la economía mexicana están una desaceleración del consumo más rápido de lo esperado, el retorno de la volatilidad en el tipo de cambio, una mayor cautela en la relación entre México y Estados Unidos, y probablemente el proceso electoral que se avecina.

La agencia mantuvo la calificación de los bonos en moneda local y extranjera en "BBB+". Tras la difusión del comunicado, el tipo de cambio de los 17.88 a los 17.85 pesos por dólar, para después regresar a los 17.88.

La agencia cree que es poco probable una renegociación comercial afecte el acceso competitivo de México al mercado estadounidense. Sin embargo, advirtió que un periodo prolongado de incertidumbre dañaría las expectativas, otro factor en contra es que los gobiernos de México y Estados Unidos tienen plazos ajustados para sus conversaciones, lo que "podría complicar las discusiones y la aprobación".

Además de reconocer que México sigue cumpliendo con su consolidación fiscal, Fitch resaltó que el Banco de México (Banxico) ha aumentado proactivamente su tasa de interés para contener la inflación y anclar mejor las expectativas en torno al índice. Agregó que el actuar del banco central apoya su credibilidad, para mantener la estabilidad macroeconómica y financiera.